
CMCG:  liberados  créditos
adicionais para a Cultura que
ultrapassam R$ 5 milhões
Nesta quinta-feira(29), a 60ª sessão ordinária da 3ª sessão
legislativa  da  Câmara  Municipal  de  Grande,  realizada  em
formato  híbrido,  foi  presidida  por  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos) e secretariada por Alexandre Pereira (UNIÃO) e
Carol Gomes (UNIÃO).

Durante  a  sessão  que  contou  com  a  participação  de  19
vereadores, foram aprovadas 15 Atas, dois requerimentos e dois
projetos de lei do Poder Executivo, em primeira e segunda
votações.
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Por unanimidade, os vereadores de Campina Grande aprovaram o
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Projeto  de  Lei  203/2023  autorizando  o  Poder  Executivo  a
abertura  de  crédito  adicional  especial  no  orçamento  da
Prefeitura Municipal de Campina Grande (PMCG) para o ano de
2023, no valor de até 3.213.604,97. Esses recursos não estavam
previstos  inicialmente  no  orçamento  e  serão  destinados  à
cultura  audiovisual,  festivais,  cineclubes  e  outras  áreas
relacionadas.

Um  outro  Projeto,  o  de  Lei  204/2023,  autoriza  o  crédito
adicional especial no valor de 2 milhões para a revitalização
do  Cinema  Municipal  da  Educação,  conhecido  como  Cine
Capitólio.  Esse  edifício  histórico  esteve  envolvido  em  um
longo embate entre o Poder Municipal e o IPHAEP (Instituto do
Patrimônio Histórico e Artístico do Estado da Paraíba).

Essas  decisões  da  Câmara  de  Vereadores  indicam  o
reconhecimento  da  importância  da  cultura  audiovisual  e  do
patrimônio  histórico  na  cidade  de  Campina  Grande.  Com  a
alocação  desses  recursos  adicionais,  busca-se  fortalecer  e
promover  essas  áreas,  permitindo  a  realização  de  outros
eventos  culturais,  festivais  e  revitalização  de  um  espaço
histórico significativo como o Cine Capitólio.

TRIBUNA

Alexandre  Pereira  ((UNIÃO)  lamentou  as  falas  daqueles  que
tentam  pautar  e  tirar  o  direito  desta  CASA  de  discutir
qualquer  assunto  que  se  refira  a  maldade  disfarçada.  O
vereador voltou ao tema da última audiência pública e alertou
para a fala do oftalmologista Saulo Freire, que ouviu de um
médico dizer que quer acabar com a saúde de Campina Grande.
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Alexandre pediu a suspensão do recesso parlamentar, por conta
do  que  vai  acontecer,  no  caso  do  Estado  gerenciar  o  HU,
alertou ainda a possibilidade de fechamento de três unidades
hospitalares e mais quatro policlínicas. Frisou a fala de Dr.
Saulo que com saúde não se brinca e que tem pato que cai nesta
cidade sem asas e sem pernas e depois se viram contra nós.

–  A  situação  é  grave  e  é  preciso  ver  esta  situação,  é
necessário que a autoridade máxima do Estado venha dizer que é
mentira o que o Dr. Saulo Freire disse aqui nesta Tribuna –
destacou Alexandre.

Num aparte, Rostand Paraíba (PP) disse que não acredita que o
secretário de Saúde disse num restaurante que iria acabar com
a saúde de Campina Grande.
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Pimentel  Filho  (PSD)  na  Tribuna  falou  de  dois  projetos
importantes  para  a  cidade  e  de  que  ouviu  muitas  falas.
Apresentou um material a respeito da saúde, e cantou alguns
versos da música de Chico César.

Sobre a Saúde lembrou que o secretário da Saúde e o gerente da
3ª região de saúde não foram convidados para debater o assunto
na CASA.

Disse que ouviu falas a respeito do HUAC e que o governo do
Estado  quer  administrar  o  HUAC  para  atender  a  população
campinense.

“Nós  pedimos  uma  reunião  com  o  secretário  da  saúde,  ele
explica que o HU abra as suas portas para a população. O HU e
o  João  XXIII  são  casos  de  polícia”.  O  tema  tem  que  ser
debatido. Como não participamos do debate, pedimos uma reunião
com o secretário”.
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O  presidente  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  encerrou  a
sessão, convidando os vereadores para uma audiência pública a
respeito da saúde no município.

Acompanhe as sessões da CMCG

A  próxima  Sessão  Plenária  está  convocada  para  quinta-
feira(6/7)  às  14h,  sessão  extraordinária,  para  debater  a
proposta do Governo do Estado da Paraíba em retirar, via CIB –
Comissão Intergestores Bipartite, por influência de gestor, a
condição de Campina Grande de Gestão Plena em Saúde.

Assista ao vivo a sessão, pela nossa TV Web no Portal da
Câmara, camaracg.pb.gov.br. No canal do youtube e no facebook,
através do camaracg oficial.
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